



HERVÉ FÉRON

En terre connue

Vice-président délégué aux sports professionnels, le maire de Tomblaine entame une nouvelle étape de sa vie d'élu. A ce poste, il est à l'aise et bien à sa place.

Pas facile de fouiller dans les sentiments d'Hervé Féron, sûrement plus sensible qu'il n'y paraît. D'ailleurs, comme tous les hommes de culture, il est un personnage intense, passionné, excessif parfois, qui cache parfois son imaginaire, son amour du théâtre et de l'écriture, sous des airs brusques et des positions offensives qui sont à la mesure de son engagement. La Métropole, il n'y mettait plus les pieds depuis des mois car il n'acceptait pas ce qu'il qualifiait de décisions prises à huis clos sans tenir compte de l'avis des maires. Hervé Féron refusait – il le disait haut et fort – de se laisser abuser par les apparences et les écrans de fumée. Aujourd'hui, il revient sur la scène, bien décidé à conserver la liberté de dire les choses. « Mathieu Klein m'a dit qu'il souhaitait que je sois dans son exécutif. J'ai commencé à me dire "comment lui être utile sans rentrer ce auquel je crois ?" Ce qui m'aurait plu, c'est le budget mais je suis en désaccord avec la gauche et la droite sur l'endettement. Il faut s'attaquer à la dette, plus importante qu'on ne le disait à la Métropole lors du précédent mandat. J'ai souhaité me

voir confier la délégation aux sports. C'est d'ailleurs un signe de continuité. Lorsque j'étais adjoint à Tomblaine, j'avais la jeunesse et les sports, à la vice-présidence du Département, même chose : jeunesse, sports et éducation populaire. Député, j'étais à l'Assemblée dans une commission qui traitait le sport. A Tomblaine, nous avons la Maison régionale des sports, les stades Marcel Picot et Raymond Petit, la piscine du Lido et le grand projet de la plaine Flaegel. »

Hervé Féron arrive en terre connue. Pour lui, le sport est une borne essentielle dans la construction des jeunes. C'est aussi un diffuseur d'éléments rares et quelquefois merveilleux, qui peuvent ressouder la société. « J'aime tous les sports, il y a pour moi un vrai plaisir à exercer cette responsabilité. Je ferai tout pour aider les clubs phares mais j'aimerais initier avec eux des événements en faveur de l'éducation populaire. J'ai des idées mais il faut que j'en parle avec les collègues pour examiner la faisabilité des choses. Derrière, il y a l'attractivité du Grand Nancy, c'est important. » Chevalier des Arts et Lettres, Hervé Féron aurait pu viser une délégation à la culture où son éclectisme, son éventail de relations et d'amitiés auraient fait merveille. L'équilibre métropolitain le conduit aux sports. Bon choix.

Pierre Taribo

HERVÉ FÉRON A REÇU LA MARIANNE D'OR DE LA SOLIDARITÉ

► Le maire de Tomblaine et 6^e vice-président du Grand Nancy délégué aux Sports professionnels et aux grands équipements a reçu, le 22 juillet à Paris, la Marianne d'Or de la solidarité des élus et acteurs de territoire, pour son soutien aux habitants de la commune durant le confinement. *« La ville a mis en œuvre une série d'actions tous azimuts contre la pandémie. Durant le confinement, le lien avec la population a été maintenu avec un magazine quotidien sur Internet, un drive-in et des concerts sous les fenêtres ont donné le moral »*, peut-on lire sur le palmarès des Mariannes d'Or.

Ce n'est pas une première pour Hervé Féron qui, en 2017 déjà, s'était vu attribuer une Marianne d'Or pour son action culturelle.

Jean Rottner, le président de la région Grand Est a également reçu la Marianne d'Or de la solidarité pour avoir remis sa blouse de médecin urgentiste au plus fort de l'épidémie.

P.T.



6^e VICE-PRÉSIDENT

HERVÉ FÉRON

(41 voix)

**Sport, grands équipements,
événements**